

PRESSEINFORMATION

Erfolgreicher Abschluss – Auszubildende der Braunform GmbH feiern ihre bestandene Prüfung

Die Geschäftsführung der Braunform GmbH gratuliert den fünf frisch gebackenen Fachkräften zur erfolgreich bestandenen Prüfung und freut sich mit ihnen. Nach dreieinhalbjähriger Ausbildungszeit werden nun die Gesellenbriefe überreicht.

Hannah Bittner (Verfahrensmechanikerin), Maximilian Hundertpfund (Verfahrensmechaniker), Alexander Kühne (Werkzeugmechaniker), Sullivan Manger (Werkzeugmechaniker), werden nach ihrer Ausbildung in verschiedenen Unternehmensbereichen eingesetzt. Werkzeugmechaniker Urs Meyer (Werkzeugmechaniker) verlässt das Unternehmen. Braunform wünscht Urs alles Gute für die Zukunft.

Der regionale Mittelständler weiß, wie wichtig eine gute und sichere Zukunftsperspektive für die junge Generation ist und investiert in seine Ausbildung. Braunform legt schon immer großen Wert auf die Qualität seiner Ausbildung und die Begleitung der jungen Menschen. Durchschnittlich werden ca. 35-40 Auszubildende und DHBW-Studenten im Unternehmen ausgebildet und begleitet.

Bildübersicht:



Von links: Simon Bürkin (Ausbilder Verfahrensmechaniker), Geschäftsführer Joachim Stiller, Urs Breitenbach (Leitung Technische Ausbildung), Oliver Bornhäuser (Kaufmännische Leitung HR und Finanzen), Geselle Alexander Kühne, Maximilian Hundertpfund, Sullivan Manger und Hannah Bittner.

Braunform im Überblick

Die 1977 gegründete Braunform GmbH gilt heute mit 375 Mitarbeitern als wichtiger Arbeitgeber in der Region. Das langfristig orientierte Familienunternehmen mit Sitz in Bahlingen und Endingen am Kaiserstuhl ist industrieller Lösungsanbieter und strategischer Partner im Bereich Spritzgießformen. Braunform gehört zu den weltweit führenden Unternehmen in der kunststoffverarbeitenden Industrie und hat sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für dessen Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist, als die mögliche Alternative. Der vollklimatisierte Präzisions-Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie bedient u. a. die Branchen Pharma, Personal Care, Wassertechnik und Automobil. Zudem werden in hochmodernen Reinräumen Pharmaprodukte unter höchsten Qualitätsansprüchen für weltweite Kunden produziert.

Das zertifizierte Unternehmen setzt ganz auf „Engineering Made in Germany“ und einen hohen Ausbildungsanteil (12 %). Die in der Unternehmenspolitik fest verankerte Nachhaltigkeitserklärung verpflichtet zur stetigen Verbesserung des eigenen CO₂-Fußabdrucks. Sowohl betriebliches Gesundheitswesen als auch soziales Engagement werden groß geschrieben. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 und 2017 im Jahr 2020 zum dritten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.